

中学校説明会！ようこそ後輩！小学校6年生！

6月21日に、大堂津小、細田小、大窪小の6年生やその保護者の方々を招いて、中学校説明会を行いました。ご参加くださった皆様、ありがとうございました。

中学生は、学校よさを知らせてもらうとともに、歓迎の気持ちを伝えるために様々な準備をしました。いつものように**全員が主役**です。入学して数ヶ月で成長した1年生の姿。頼もしい2、3年生。堂々とした発表や自作の動画紹介で、本校よさをユーモアたっぷりに表現。アイディアマンや役者が多い細田中生。出身小ごとに分かれた座談会では、中学校生活の分からないことを、質問に答えながら楽しく交流。最後はソフトテニス体験学習。中学生も含めた縦割りチームで勝負をしました。頼もしい中学生は、楽しそうな小学生の様子を見て満足できたのではないのでしょうか。本校は、**少人数の強み**を最大限に生かしています。また、**多くの地域の方々のサポートによる、ならではの教育を進めています**。部活動はソフトテニス部しかありませんが、クラブチームや自主練習で別の競技を続け、夢を叶えようとしている卒業生や生徒もいます。得意を見つけ「できる」を増やし視野を広げ、可能性を伸ばせる学校を目指します。



避難訓練・引き渡し訓練 自身の生命を自分で守る。地震、津波想定の実行訓練を行いました。保護

者の方々は、引き渡し訓練のご協力をありがとうございました。大堂津駐在所の廣島巡査長も見学にきてくださいました。生徒の皆さん、生命を輝かせて生きていってくださることを願っています。



日南地区更正保護女性会から七夕飾りの贈り物



今年も細田中生の幸せな未来を願う思いとともに七夕飾りをいただきました。日南地区更正保護女性会の皆様ありがとうございました。短冊に書かれた願い事。温かい気持ちになります。下は、お願い事の一例です。ご家庭でも、お子様の願い事を話題にしてください。



英語がペラペラ話せるようになりたい。テニスがうまくなれますように。

ファーストサーブができるようになりたい。お友だちといっぱいおれますように。第一志望の高校に合格！細田中がこれからも安全幸せであるように。勉強ができるようになりますように。世界が平和で世界の人々が幸せでありますように。全員から頼られる存在になれますように。みんなの役に立つ人になりたい。

自分の努力しだいで叶えられる願い、周り協力して叶えられる願い、理想とする姿。願いは異なりますが、共通することは、いつからでも、今からでも挑戦が可能ということ。だって人生は進行中ですから。といいながらも、なかなか願いが叶えられない毎日を送ってしまうのも私（人間）の弱さの部分です。七夕を一つのきっかけに、いろいろな思いを巡らせることは自由にやってみてよいのかな。

えひめ AI-2 で環境浄化

昨年に引き続き、「細田プロジェクト会議」の全面協力のもと、1年生が「えひめ AI-2」作りに挑戦。「えひめ AI-2」とは、砂糖、ヨーグルト、納豆、酵母菌など、食べ物や生物を使ってつくる液体で、臭いや汚れを分解。この体験をとおして「えひめ AI-2」の効能や開発に込められた思いを知り、地域の環境を守る気持ちや、地域のために活動する大人のかっこよさに気付いたようです。細田プロジェクトの皆様方、ありがとうございました。1年生は、一人一本ずつペットボトルに入れて持ち帰りました。効能や使い方は、お子様に聞いていただき、ぜひ、ご家庭で使ってみてください。



8月の行事予定

2日（金）登校日 **10日（土）～16日（金）学校閉庁期間**

19日（月）～23日（金）サマーエンドウィーク：自主学習のための学校開放 26日（月）始業式

学校閉庁期間の生命や安全に関わる重大事態などの緊急連絡先

平日 8：30～17：30 31-1144（日南市教育委員会）

休日及び平日 17：30～ 8：30 31-1100（日南市役所守衛室）